

LE GRAND OUEST N'EST PAS ÉPARGNÉ !!

Depuis plusieurs semaines les établissements et structures pénitentiaires sont victimes d'actes de violences inédites. Plusieurs faits d'incendies, de sigles et autres actions de déstabilisations sont devenus le funeste quotidien des personnels pénitentiaires.

La région **GRAND OUEST**, qui jusqu'à aujourd'hui n'avait pas été la cible de ce groupuscule incendiaire et violent, en a malheureusement fait les frais dans la nuit de lundi à mardi .

En effet, la porte d'entrée du QMA de la M.A de Nantes a été incendiée et taguée par deux personnes cagoulées. Par ailleurs 5 véhicules ont été calcinés au siège du SPIP 14, toujours visiblement l'œuvre de ce collectif de « voyous ».



Les personnels en ont « ras le bol » et rappellent à nos chers dirigeants que le monde pénitentiaire est laissé à l'abandon depuis des années et cela malgré nos revendications répétées.

Quand serons-nous vraiment reconnus comme un VRAI service de sécurité de l'état ?



Aujourd'hui les personnels craignent non seulement pour leurs biens et leur vie mais également pour leurs proches. Les collègues sont aux aguets tant dans leur vie professionnelle qu'au sein de leur sphère familiale et privée.

L'UFAP UNSa JUSTICE refuse de céder à la menace mais exhorte nos dirigeants à prendre le sujet de la sécurité des domaines pénitentiaires du **GRAND OUEST** au sérieux en développant une vraie politique de sécurité périmétrique.

L'UFAP UNSa JUSTICE exige l'anonymat de l'ensemble des personnels, toutes catégories confondues, tant en milieu fermé qu'en milieu ouvert.

Il est désormais l'heure pour nos responsables politiques de s'assumer afin de donner les moyens aux Pénitentiaires de poursuivre leurs missions régaliennes.

Caen le, 23 Avril 2025
Les Secrétaires Généraux
Régionaux